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记者 何曙光

星报讯（记者 祝亮） 中国

人民政治协商会议第十届安徽

省委员会第五次会议将于今日

上午在安徽大剧院隆重召开。

开幕会上，将审议通过省政

协十届五次会议议程；听取十

届省政协常务委员会工作报

告；听取十届省政协常务委员

会关于十届四次会议以来提案

工作情况的报告。

此次会议将于 2 月 15 日上

午闭幕。会议期间，政协委员

们还将列席省十一届人大五次

会议，听取和讨论政府工作报

告及其他有关报告；并补选十

届省政协副主席、常务委员等。

阳小玲来自安徽江北产业集中区，她说，江北

产业集中区与江南产业集中区一样，都是落实国务

院关于承接产业转移示范区规划设立的集中区，

“高规格的规划设计、大规模的建设已经拉开了框

架，招商引资也取得了好的成果。”

不过，在阳小玲看来，安徽经济快速增长不仅

需要皖江城市带的发展，还需要皖北振兴等政策，

“因此，我这次的提案是关于加快皖江城市带和促

进区域和谐发展，期待政府有更好的举措和惠民政

策出台。”

期待政府有更好的惠民政策出台

省政协十届五次会议今日开幕，肩负着全省人民重托的政协委员们已纷纷抵

达驻地。委员们今年将有哪些事关民生的提案呢？哪些提案将是我们关注的

呢？昨日记者来到政协委员们的驻地进行了采访。
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建好少数民族地区
的“基础设施”

安徽经济发展
贵在“区域和谐”
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记者 祝亮 张健 沈娟娟 文/图

“最近几年我连续提了不少条关于少数民族聚

集区域的提案，今年依然关注这个区域。”孙华喜告

诉记者，这几年，他的眼光一直放在少数民族地区

经济发展和人民群众幸福指数的提高上，而今年，

他最关心的莫过于少数民族地区的“基础设施”。

孙华喜表示，对于少数民族地区的发展，各地都

比较关注，有些还提出了民族地区“优先发展”的概

念，在民族地区的基础设施方面要赶上地区的平均

水平，“在项目落实方面，利用各种项目资金使基础

设施方面得到很大的提高，比如道路、水利等。”

“海归”就业能不能照顾？

孩子在国外留学，她的德语

很好，但是回来后工作却不是太

好找。我们花了大价钱送孩子出

国留学，为的就是将来能更好地

就业。有关部门能不能对“海归”

提供相关照顾政策，多给一些就

业机会？

——芜湖市民孙女士

医院收费“多如牛毛”

爱人患了胆囊炎，到六安市某

医院看病，没有做手术，但各种费用

加起来花了 8000 多元。该医院收

费项目“多如牛毛”，比如打印资料

收20元，空调按人头收费，称体重

也要收费等等，并且收费程序不透

明，查询过程中还遭人为设置障碍。

——六安一中童老师

早点根治医闹“顽疾”

我在医院上班，时不时能看到

病人家属到医院闹事，有些病人家

属无论有理没理都将责任推给医

院，医院领导非常头疼。希望今年

两会再谈谈这个话题，希望政府部

门能加强管理，出台政策来根治这

个社会“顽疾”。

—— 网友“曾几何时”

我省今年将新增
保障性安居工程40万套

星报讯（张伟 星级记者 徐涛） 什么是

实实在在的利好——今年我省住房和城乡建

设工作的主要目标是：城镇化率力争提高1.5

个百分点以上；新增保障性安居工程40万套

（户），基本建成25万套；完成农村危房改造

10万户以上，实施240个乡镇农村清洁工程，

启动2000个以上村庄整治试点。

加快推进保障性安居工程

对于今年我省的建设领域工作，省住房

和城乡建设厅厅长李明表示，今年支撑住房

城乡建设事业发展的有利因素仍较多。他

说，一是中央继续实施积极的财政政策和稳

健的货币政策，有利于加快推进保障性安居

工程和城乡基础设施建设；二是我省正处于

工业化、城镇化加速推进的阶段，经济增长的

内生动力仍较强劲，有利于住房城乡建设事

业拓展发展空间；三是合肥经济圈、皖江地

区、皖北地区等区域发展协调性增强，县域经

济发展提速，有利于统筹配置资源促进区域

城乡协调发展……然而，作为广大老百姓来

说还是关心实打实的实惠。

今年要开工建设40万套

李明向记者坦言，今年我们面临的任务

非常重、挑战也非常大。不过他仍给广大居

民带来了期盼的喜讯——今年要开工建设保

障性安居工程40万套，加上去年乃至“十一

五”结转的任务，预计有80万套。

虽然由于当前房地产市场形势仍不明

朗，保障房建设资金筹集和通过房地产项目

落实配建计划存在一定困难。同时，部分项

目陆续建成，需要及时公正地进行分配。但

是今年全省住房和城乡建设工作的主要目标

依然坚定：城镇化率力争提高1.5个百分点以

上；新增保障性安居工程40万套（户），基本

建成 25 万套；完成农村危房改造 10 万户以

上，实施240个乡镇农村清洁工程，启动2000

个以上村庄整治试点；实现建筑业总产值

4400亿元；新增城市生活垃圾无害化处理能

力4000吨/日，新建污水处理配套管网1000公

里以上；完成建设投资4800亿元以上；组织

开展专业人员岗位培训和建筑业工人技能培

训10万人次。

省政协十届五次会议今开幕

医院“多如牛毛”的收费该管管了
自8日本报开通“两会民意箱”以来，许多市民采取各种方式，将自己的心里

话告知本报，希望可以将这些“民意”捎进本次两会的会场，今天本报就将部分市

民的意见和建议整理如下。


